

**Sitzung des Ausschusses für Tourismus und Kur, Ortsentwicklung
am 25.01.2022**

Information Saisonvorbereitung Tuki Bahn 2022

Die Gemeindevertretung hat in ihrer Sitzung am 30.09.2021 die die Übertragung des Betriebes der Tuki Bahn an die Darßbahn Erlebnistouren GmbH & Co. KG und befürwortet und eine diesbezügliche Entscheidung der Bürgermeisterin in der Gesellschafterversammlung der Tourismus und Kur GmbH genehmigt. Die Bahn wurde zwischenzeitlich verkauft.

Der neue Betreiber der Tuki Bahn Graal-Müritz ist nun die Darssbahn GmbH & Co. KG vertreten durch den Geschäftsführer Herrn Plottka.

Die Saisonvorbereitungen für 2022 laufen nun an und die Verwaltung informiert den Ausschuss an dieser Stelle über den Stand.

Der Grundsatz ist, dass Bewährtes erhalten bleiben soll und durch die Erfahrungen des jetzigen Betreibers ergänzt wird.

Folgende Änderungen wird es geben:

Die „Haupthaltestelle“ soll vom Haus des Gastes zur Seebrücke verlegt werden. Zwischen den Touren ist ein kurzer Aufenthalt geplant, um eventuelle Verspätungen auszugleichen. Diese Pause soll dort stattfinden, wo der Gast gerne verweilt.

Es soll eine zusätzliche Haltestelle vor dem Seebrückenvorplatz eingerichtet werden. Die Haltestelle Badeweg wird aber weiterhin belassen.

In der Vor- und Nachsaison wird getestet, ob z.B. bei Sonderfahrten ein Befahren des Seebrückenvorplatzes erfolgen kann.

Die Haltestellen Parkstraße sowie Median Klinik sollen entfallen.

Dem Wunsch, dass die Tuki Bahn auch für Bürger als günstiges Verkehrsmittel zur Verfügung steht, wird durch die Einführung einer Jahreskarte entsprochen. Für 50.-€ soll diese Karte ein ganzes Jahr gültig sein und pauschal in der Betriebszeit von Ostern bis Oktober genutzt werden können. Es wird einen Kurzstreckentarif (max. 5 Stationen), einen Tages-, 1 Wochen- und 2 Wochenkarte geben. Alle Karten sollen gleichzeitig für die Bahnen der Darssbahn in Prerow, Zingst sowie Barth gültig sein. Für Schwerbeschädigte ist ein Rabatt von 20% und ab 15 Personen ein Rabatt von 10% vorgesehen. Kinder unter 3 Jahren fahren kostenfrei. Hunde können ebenfalls kostenfrei mitgenommen werden.

Die Bahn(en) werden wie im vergangenen Jahr auf dem Parkplatz Rostocker Straße stehen. Dafür wird der Betreiber dort auch einen Elektroanschluss errichten.

Dr. Benita Chelvier
Bürgermeisterin